

# Elle marche contre la sclérose

Autor(en): **M.R.**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Généralions : aînés**

Band (Jahr): **38 (2008)**

Heft 10

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-827075>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

# Elle marche contre la sclérose

Carole Rossetti et ses amis cheminent entre Burgos et Saint-Jacques de Compostelle. Ils récoltent des fonds pour les personnes atteintes de sclérose en plaques.

Un jour de juin 2001, Carole Rossetti est frappée d'une poussée foudroyante de sclérose en plaques. A l'âge de 46 ans, elle se retrouve subitement paralysée et est hospitalisée pendant deux mois. Lors de son retour à la maison, à Marin (NE), elle parvient péniblement à parcourir une centaine de mètres! C'est alors qu'elle se met à rêver d'un pèlerinage. Au fil des jours, encouragée par ce rêve, elle marche quelques pas de plus et, après quelques mois et pas mal d'efforts, elle réussit à parcourir 2 kilomètres!

Sept ans plus tard, en rémission de la maladie, Carole réalise enfin le rêve qui l'a motivée à lutter. Malgré quelques séquelles physiques,

elle est en train de parcourir les 500 kilomètres qui séparent Burgos de Saint-Jacques de Compostelle. Elle chemine avec trois amis neuchâtelois, Nadia, Séverine et le cameraman-photographe Philippe qui tourne un film documentaire sur ce voyage. Les marcheurs devraient arriver à destination à la fin octobre.

«Pour moi, ce pèlerinage est une marche vers le sacré, une façon de démontrer ma gratitude pour cette rémission», explique-t-elle. C'est aussi une belle occasion d'apporter son soutien à toutes les personnes qui souffrent de sclérose en plaques. En effet, Carole et ses amis ont fondé une association intitulée Compostelle, ça marche pour récolter des fonds destinés à



D.R.

Carole Rossetti espère tenir le rythme de 15 kilomètres par jour.

financer les recherches médicales et à venir en aide aux personnes atteintes de sclérose. Il y en a plus de 10 000 en Suisse.

Envie de soutenir cette belle aventure? Vous avez trois possibilités: devenir membre de l'association (150 francs, AVS: 60 francs), faire un don, acheter des kilomètres marchés ou organiser des conférences à son retour.

**M. R.**

**Renseignements:** Chantal Grossenbacher, Au Village, 2063 Engollon, tél. privé: 032 852 07 70. Compostelle ça marche, BCN, compte 1003.39.36.2, clearing 766, CCP 20-136-4. [www.compostelle-ca-marche.org](http://www.compostelle-ca-marche.org)

## Mouvement des aînés

### Une nouvelle présidente vaudoise

Depuis le mois de février dernier, date de son entrée en fonctions, **Edna Chevalley**, nouvelle présidente du MDA-Vaud, n'a plus une minute. C'est que cette année n'est pas tout à fait une année comme les autres. En effet, la section vaudoise du Mouvement des aînés fête ses 35 ans d'existence et la présidente sera la maî-

resse des cérémonies lors de la journée commémorative du 21 octobre (*programme page 39*). Parmi les projets d'avenir, la dynamique présidente planche sur l'idée de mieux implanter le MDA dans les différentes régions du canton. Aujourd'hui, le mouvement compte quelque 2000 membres, essentiellement

lausannois. «Nous sommes une organisation apolitique et non confessionnelle, rappelle la présidente. Depuis sa création, notre mouvement poursuit toujours les mêmes buts: offrir aux retraités des activités culturelles et de loisir très bon marché.» Infirmière de formation, aujourd'hui à la retraite, Edna Cheval-

ley demeure très active: entre son mandat de députée au Grand Conseil et la présidence du MDA, elle réussit encore à trouver du temps pour s'occuper de Compagna (anc. Amies de la jeune fille) ou pour assurer le secrétariat du Chœur de la Cité. La musique est d'ailleurs sa passion.

**MMS**



Jean-Claude Curchod

**Mouvement des aînés-Vaud**, place de la Riponne 5, 1005 Lausanne, [www.mda-vaud.ch](http://www.mda-vaud.ch); tél. 021 320 12 61. Association ouverte à toutes personnes dès 50 ans. Cotisation annuelle: Fr. 50.—.